

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 5 TA 2020/2021

18711044 - LABIBAH GINA SALMA

STATION	FEEDBACK
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI)	anamnesis memberikan kesempatan pasien untuk bercerita, kurang dalam mengeksplorasi stressor, tidak memastikan apakah gejala muncul saat tidak memikirkan sesuatu dan pengobatan yg dilakukan, diagnosis banding tidak disebutkan, pemilihan istilah dalam anamnesis sesuaikan dengan pasien, dx sesuai dd tidak sesuai, edukasi tidak sesuai stressor
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	Anamnesis sdh baik. KB yg direkomendasikan dan dijelaskan detail : Co, Implant, amenore laktasi, kalender --> pertimbangkan rekomendasi KB yg jenis implant yaa non, cob cek kembali. Over all lain-lainnya sdh baik.
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	Anamnesis masih kurang lengkap seperti riwayat menarke, menstruasi, dan kebiasaan sehari hari termasuk diet dan konsumsi multivitamin. Nadi belum diperiksa, status generalis dari kepala leher thorax abd dan ekstremitas tidak diperiksa, leopol IV tidak dilakukan, pemeriksaan urinalisa tidak dilakukan, diagnosa salah, edukasi belum dilakukan karena waktu habis
STATION IPM 3 PEDIATRIC 1	Ax masih kurang tergali terutama terkait data menilai dehidrasi, usulan pemfis masih kurang lengkap terutama untuk status generalis yang mendukung status dehidrasi pasien (hanya mengusulkan vitalsign, KU dan px abdomen saja), dx hanya menyebutkan diare disertai dehidrasi (derajat dehidrasinya??), untuk resep kurang tepat frekuensi pemberian (zinc 2x sehari, oralit 1x sehari), tidak menghitung kebutuhan cairan pasien, tidak mengevaluasi status dehidrasi pasca rehidrasi, edukasi masih kurang lengkap. mohon bisa lebih teliti dan hati2 saat membaca instruksi
STATION IPM GINEKOLOGI	anamnesis baik, px fisik hanya px inspeksi gentalia eksternal saja, belajar lagi tentang prosedur px swab dan lokasi swab dimana, jangan terbalik-balik, diagnosis benar, dosis dan frekuensi pemberian obat blm benar
STATION IPM PEDIATRIC 2	tidak perkenalan diri, tidak kenalan pasien, tidak anamnesis kemungkinan sumber demam, tidak periksa head to toe, px neurologi lupa-lupa, dx kurang lengkap, ddx tidak tepat, terapi tidak lengkap, edukasi tidak tepat, belajar lagi ya!